

The Ride for Roswell desea comprar vacuna cubana contra cáncer de pulmón para pacientes en Estados Unidos



Washington, 6 abr (RHC) The Ride for Roswell, una de las más grandes competencias para la recaudación de fondos en el ciclismo, anunció que este año, parte de las ganancias se destinarán a la compra de una vacuna contra el cáncer de pulmón producida en Cuba para pacientes en Estados Unidos.

De acuerdo con la televisora WGRZ, de Buffalo, los médicos de Roswell Park Cancer Institute, que auspician la competencia, han estado en Cuba y ahora quieren traer la vacuna a Estados Unidos. Ellos tienen la esperanza de que la Administración de Medicamentos y Alimentos comience los ensayos clínicos para que los pacientes reciban el Cimavax.

Cimavax es un fármaco que ayuda a detener el crecimiento de tumores y fue concebida por investigadores del Centro de Inmunología Molecular (CIM). La vacuna, primera de su tipo en obtener registro médico, genera respuestas inmunes a un factor que circula en el torrente sanguíneo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/89696-the-ride-for-roswell-desea-comprar-vacuna-cubana-contra-cancer-de-pulmon-para-pacientes-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba